



An die
Vorsitzende des Kreistages
des Landkreis Darmstadt-Dieburg
Frau Dagmar Wucherpennig
- Kreistagsbüro-

Fraktion im Kreistag des
Landkreises Darmstadt-Dieburg

Die Fraktionsvorsitzende

im Hause

Darmstadt, 05.09.2012

Kreiskliniken im Landkreis Darmstadt-Dieburg

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

wir bitten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagsitzung zu nehmen:

Der Kreisausschuss wird beauftragt eine aktive Suche nach geeigneten Kooperationspartnern für die Kreiskliniken des Landkreises Darmstadt-Dieburg aufzunehmen. Die Kooperation soll sich nicht nur auf die bisherigen Kooperationsmodelle (Einkauf und Hygiene) beschränken, sondern auch auf medizinische Fachbereiche ausgeweitet werden. Der Kreisausschuss berichtet dem Kreistag bis spätestens zur Kreistagsitzung im September die Ergebnisse seiner Aktivitäten, die über die Teilnahme am Konzeptwettbewerb für einen Krankenhausverbund Bergstraße gGmbH hinausgehen.

Begründung:

Der Landkreis hat sich auf die Ausschreibung des Kreiskrankenhauses Bergstraße gGmbH beworben und somit aufgezeigt, dass eine Sicherstellung der best möglichen medizinischen Versorgung und auch die wirtschaftliche Absicherung der Kreiskliniken im Landkreis Darmstadt-Dieburg exorbitant wichtig ist. Dies ist unseres Erachtens nur mit Kooperationen mit anderen geeigneten Partnern möglich, um weitere strukturelle Defizite zu vermeiden. Die CDU-Fraktion sieht deshalb dringenden Handlungsbedarf.

Mit freundlichen Grüßen

Für die Richtigkeit

Evelin Spyra
Fraktionsvorsitzende


Jessika Tips
Geschäftsführerin